



Córdoba, 6 de octubre de 2010

LICITADAS LAS OBRAS DE REHABILITACIÓN DE LA ESCUELA SUPERIOR DE ARTE DRAMÁTICO Y EL CONSERVATORIO DE DANZA POR MÁS DE 3 MILLONES DE EUROS

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, realizará una reforma integral del Palacio de las Quemadas, en el que se ubica la ESAD, y mejorará las instalaciones del Conservatorio Profesional de Danza en la Casa de los Corteses

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la licitación de las obras de rehabilitación y reforma del Palacio de los Condes de Quemadas y la Casa de los Corteses de Córdoba capital, que albergan, respectivamente, la Escuela Superior de Arte Dramático (ESAD) Miguel Salcedo Hierro y el Conservatorio Profesional de Danza Luis del Río. Esta actuación tiene un presupuesto de licitación de 3.069.050 euros y un plazo de ejecución previsto de 16 meses desde su comienzo.

La intervención consiste, por una parte, en la rehabilitación y reforma integral del Palacio de los Condes de Quemadas, que se dotará además de espacios de nueva planta que mejorarán su funcionalidad y darán unidad al conjunto. Por otra parte, en la antigua Casa de los Corteses, donde además del Conservatorio de Danza se ubica el Teatro Sala Duque de Rivas, perteneciente a la ESAD, se acometerán reformas de diferente índole.

El Palacio de los Condes de Quemadas tendrá, tras su rehabilitación, cinco aulas de Interpretación, tres aulas teóricas, dos aulas de Vocal y Canto, dos aulas de Diseño y espacios para Informática, Escenografía y taller de vestuario. Asimismo, dispondrá de biblioteca, departamentos, zona de administración, vestuarios y aseos y otros cuartos de almacén e instalaciones.

La Casa de los Corteses contará con 17 aulas de danza, biblioteca, salón de actos, gabinete médico, zona de administración, espacios para la Asociación de Madres y Padres, tutorías, aseos y vestuarios. Asimismo, albergará el Teatro y la Sala de Audio de la ESAD.

Ambas sedes son edificios históricos catalogados y verán mejoradas drásticamente sus condiciones de uso, así como de seguridad y accesibilidad. En total, la ESAD contará con casi 2.500 metros cuadrados construidos, y el Conservatorio de Danza, con cerca de 6.600.

Esta obra forma parte del Plan Mejor Escuela ejecutado por la Consejería de Educación en toda Andalucía a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos.